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令和２年７月２１日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨） 

（報 告） 

ア 浜松市学校運営協議会委員の任命について 

※教育総務課 学校・地域連携担当課長から資料に基づき説明。 

（鈴木委員）男女比率に定めはあるか。女性が少ないように感じる。 

（学校・地域連携担当課長）市の基本方針として男女の登用率が３５％を下回らないこ

ととされており、各学校長へ女性の比率が３５％以上となるよう推薦を依頼したが、諸

事情により達成できなかった学校もある。ただし、市の考え方として、全体数における

女性比率が３５％以上であればよいとされており、今回４８協議会合計の女性比率が３

７％であるため達成できている。 


